

Goldene Wachauerin

Bahnengolf | Mit einem neuen Sponsor an Bord feierten die Kremser Bahnengolfer einen Sieg und holten sich die begehrte Golf-Trophäe ab.

Von Magdalena Klement

Trotz tropischer Temperaturen schafften es die „BGCKWler“ (Bahnengolfclub Krems-Wachau), zur Höchstform aufzulaufen. Unter neuer Patronanz des Autohauses Auer Krems spielte sich Miodrag Trailovic aufs Eiserstockerl bei den „2er Senioren“ und konnte mit 93 Schlägen als bester Kremser auftrumpfen. Rudolf Galli (99 Schläge) folgte auf Rang drei.

Einen weiteren Heimsieg gab es durch Alfred Steurer bei den „1er Senioren“ zu verbuchen. Er kämpfte sich mit 94 Schlägen auf Rang eins. Auch die restlichen Stockerlplätze dieser Kategorie waren fest in Kremser Hand: Andreas Zeh heimste Sil-



Alfred Steurer mit der „Goldenen Wachauerin“ (vorne), Miodrag Trailovic, Gerhard Willinger, Rudolf Galli und Gemeinderat Alfred Friedl (hinten, von links).
Foto: Bahnengolfclub Krems-Wachau

ber ein, Platz drei ging an Roman Radler (jeweils mit 101 Schlägen). Einen weiteren Podestplatz gab es durch Maria Mathais zu verbuchen: Rang drei. Am Ende durfte sich das

Kremser Team „BGCKW 1“ von Gemeinderat Alfred Friedl die „Goldene Wachauerin“ abholen. Platz zwei ging an das Wiener ASVÖ Team 21 vor dem „BGCKW 2“.